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Ich weiß jetzt ehrlich gesagt auch nicht groß, was sich alle von Hermann versprechen. Er war
praktisch sein Leben lang Co-Trainer, hat nie etwas anderes gemacht (nach seiner
Fussballerkarriere). Warum soll er dann auf einmal ein guter Funktionär werden, wo ganz
andere Qualitäten gefragt sind? Dass er wahrscheinlich ein gutes Auge für Talente hat, das lass
ich ja noch durchgehen... aber da ist er sicher nicht der einzige. Kontakte, Standing... also das
ist für mich kein so stichhaltiges Argument. Wir wissen doch gar nicht, ob Hermann so super
vernetzt ist. Und selbst wenn, das muss auch nichts bedeuten (siehe Reschke). Hermann war
immer der Typ, der lieber im Hintergrund war. Als Macher und Strippenzieher kann ich ihn mir
nicht so recht vorstellen. Und als reiner Zuarbeiter für Palikuca... ne sorry, das würde ihm ja
irgendwo auch nicht gerecht werden.

Ich könnte mit Hermann natürlich absolut leben, wenn man für ihn eine sinnvolle Aufgabe
findet. Aber es ist auch kein Weltuntergang, wenn er nicht kommt.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/21463-peter-hermann-sport-direktor/?postID=2925562#post2925562

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21463-peter-hermann-sport-direktor/?postID=2925562#post2925562

